
 佐野市民のための講演会アンケート 

平成２４年９月８日 

佐野市医師会 

本日はご来場ありがとうございます。今後より良い講演会を開催するため、下記アンケー

トへのご協力をお願いいたします。（該当する箇所に○をつけてください。） 

 

なお、アンケート結果は集計し、後日佐野市医師会のホームページに掲載いたします。 

※ホームページ検索は、「佐野市医師会」です。 

 

問 1 今回の「佐野市民のための講演会」はいかがでしたか？ その理由もお聞かせ下さい。 

1.とても参考になった（４１名）  2.参考になった（２０名） 

3.あまり参考にならなかった（０名）4.全く参考にならなかった（０名） 

【理由：                              】 

 

問 2 あなたは本日の講演会をどこでお知りになりましたか？ 

1.病院・医院（１１名）2.市の広報（４０名）    3.市役所・公民館等（７名） 

4.薬局        5.口コミ（４名）      6.新聞等（６名） 

7.その他（１名）  

 

問 3 あなた自身のことをお教え下さい 

1.年齢 １０代、２０代、３０代、４０代、５０代、６０代、７０代、８０代以上 

      （０名）、（０名）、（２名）、（６名）、（９名）、（２７名）、（１７名）、（３名） 

2.性別 1.男性（２２名）2.女性（４２名）  

    

3.業種 1.一般市民（５３名）2.医療関係者（８名）3.介護、福祉関係者（１名） 

    

   4.住所 1.佐野市内（５９名）  2.佐野市外（２名） 

    

問 4 あなた自身やあなたの血縁者、あるいは身の回りの方に「高血圧」の方はいらっしゃい

ますか？ 

1.はい（４８名）  2.いいえ（１６名） 

  

問５ 早朝高血圧と言われたことがありますか？ 

   1.はい（５名）    2.いいえ（５７名） 

 

問６ 自分の血圧は”厳格”にコントロールされていると思いますか？ 

   1.はい（３６名）  2.いいえ（２４名） 

 

問７ ABPM（２４時間自由行動下血圧測定）を実施したことがありますか？ 

   1.はい（６名）   2.いいえ（５７名） 

 

問８ 脳卒中・心臓病が気になる理由をお教え下さい 

1.心臓病・脳卒中の怖さ、危険性がわからないから（２２名） 

2.高血圧は放置しておくと、重大な病気を起こしやすくなるから（２２名） 

3.血縁者に高血圧の人がいるから（１６名） 

4.高血圧予備軍と言われたことがあるから（３名） 

5.健康診断等で血圧が高いと言われたから（８名） 

6.高血圧は気にならない（３名） 

7.その他（９名：運動不足のため、薬剤服用中のためなど）   裏面に続きます 



 

 

問９ これからの佐野市民のための講演会で取り上げて欲しい話題をお教え下さい。 

（複数回答可） 

 

1.メタボリックシンドローム（７名）   

2.高血圧（３名）            

3.糖尿病（９名）           

4.脳卒中（５名）          

5.心筋梗塞（１３名）            

6.COPD（たばこ肺）（２名）      

7.悪性腫瘍（がん）（２０名）         

8.アルツハイマー型認知症（１７名）            

9.骨粗しょう症（９名）          

10.AIDS（エイズ）（０名）           

11.うつ病（１３名） 

12.小児の発熱、腹痛（３名） 

13.佐野市の地域救急医療体制（１２名） 

14.放射線の影響（１４名）          

15.その他（１名：小児喘息） 

  

◎今回の講演会に関するご意見・ご要望等をご自由にお書き下さい。 

 

説明が非常に分かりやすかった。減塩、睡眠を気をつけていこうと思った。食事療法の具体                                                              

 

的なお話しがためになった。脳卒中や心筋梗塞の知識が深まった。自宅で血圧を測るのは、                                                              

 

なかなか難しい。（データ取りが面倒である。）講演会の内容が素晴らしかった分、参加人数                                                              

 

が少なく、もったいないと思った。自治医大の外来でもお世話になっております。                                           

 

                                   計６４枚回収      

 

 

 

ご協力ありがとうございました。 


